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会 議 録 

令和６年５月１３日（月） 施設長 相談員 鶴谷 作成者 

 令和６年度 第１回 むらかみの郷運営推進会議    鈴木 

 

出 席 職 員 
濱住村上中央商店街事務局員 山田村上地域包括支援センター長 
弓削田民生委員 八千代市介護相談員 金子、中山 
松原施設長 鈴木 

松原施設長、鈴木 
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鈴木 
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松原施設長 
 
 
 
 
 
 
 

○運営報告（別紙添付） 
 利用者概要、待機者、事故発生状況、今後の予定、その他の報告。 
 
○運営報告について質疑応答、ご意見 
・事故発生状況について 
 事故発生状況で落薬事故が多いと報告がありましたが、内服の際に薬をまとめて飲む

と呑み込み確認不全の時がるので、手間でも１つずつ飲むように援助すると事故が減り

ます。 
 ご助言ありがとうございます。定期的に事故対策委員会を開催していますので、そち

らで検討させていただきます。 
 
・短期入所生活介護について 
 特養の事ではないのですが、短期入所生活介護の運営状況はいかがでしょうか。地域

のケアマネから短期入所はどの事業所も埋まって予約が取れない事が多いと聞きます。 
 当施設の短期入所は稼働率ですと前月は８５％ほどの稼働でした。おっしゃる通りリ

ピーターの利用者の方で全室埋まっている日もありますが、そうでない日もありますの

でお問い合わせいただければ、調整し利用も可能な状況です。 
 
○地域交流スペース活用状況（別紙添付） 
 
○地域交流スペースについて質疑応答、ご意見 
 地域の居宅ケアマネより、担当者会議を行うに当たって多くの関係者が集う場合に自

宅では手狭で、集える場所について相談が時折あるが、そのようなときに場所の提供は

現在可能ですか。 
 不特定多数の方の集いは心配が残りますが、利用者が特定できる方で一定のルールを

お守りいただける場合などは可能です。まだ、コロナ禍以前のように全般的に開放は難

しいですが、入居者と職員の安心安全を考えた上で、できる限り対応させていただきま

す。 
 
○その他質疑応答、ご意見 
 コロナ禍以降にむらかみの郷さんにお伺いすることはできないですが、21 時に商店街

駐車場の鍵閉めを行うときに毎日眺めて、電気の点灯等で皆さんの無事を確認させてい
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松原施設長 

 
一同 

ただいています。 
 ありがとうございます。引き続き見守りしていただけるとありがたいです。 
 
本日の運営推進会議における報告を受け、特別養護老人ホームむらかみの郷の運営につ

いて概ね適正に行われていることを認め評価します。 
 
 以上で閉会 
 
次回 令和６年度第２回 むらかみの郷運営推進会議 7 月 8 日（月）13：30～ 
 

 
以上 

2019/02/01 改訂 
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社会福祉法人 清明会
特別養護老人ホーム むらかみの郷

（令和6年5月13日）

運営推進会議 運営報告
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利用者概要（令和6年3月31日現在） 【定員】29名

（在籍数）
男性 5名 女性 23名 合計 28名

（入退所）
退所 0名 入所 2名（令和6年2月～令和6年3月）

（平均介護度）
男性 4.4 女性 4.6 全体平均 4.5

（平均年齢）
男性 77.1歳 女性 88.9歳 全体平均 86.8歳
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入所申し込み状況（令和6年3月31日現在）

（待機者）52名

（平均介護度）4.2

（平均年齢）78.4歳
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稼働状況（令和6年1月31日現在）

事故発生状況（令和6年1月31日現在）

月 4 月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月 10月 11月 12月 1 月 2 月 3 月 平均

稼働率 99.0% 92.2% 89.2% 94.9% 98.7％ 93.0％ 93.4% 90.9% 93.1% 90.7% 85.0％ 92.9％ 92.8%

月 4 月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月 1 0月 11月 1 2月 1 月 2 月 3 月 合 計

転倒等 0 0 0 0 0 0 1 0 1 0 1 1 4
外傷 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 2 3

薬剤管理 1 1 2 1 1 0 0 0 3 2 2 1 14

その他 0 1 2 2 2 0 1 0 0 1 0 1 10
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節分（豆まき）

カラオケレク

節分（装飾）

雛祭り季節食
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今後の主な活動予定

・令和5年5月8日より新型コロナウイルス感染症の感染症法上
の位置付けの変更（2類→5類）がなされました。施設におけ
る制限緩和については、入居者及び職員の安心安全を第一と
した上で、バランス良く実施していく予定です。

・令和6年度より運営推進会議を従来の「招集形式」で開催する
事としました。今後も皆様のご指導を頂きながら、地域に必
要とされる施設づくりに邁進してまいります。よろしくお願
いします。
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新型コロナウイルス感染症・インフルエンザ等対策について
令和4年12月から1月にかけてのクラスター以降、現在まで、特別養護老人ホームむらかみの郷にて入居者

の新規感染者はゼロで推移しています。施設のある八千代市及び近隣市町村の新規感染者数は微増・微減を繰
り返しており、いまだ予断を許さない状況です。面会等については、引き続き、以下の制限措置を継続します。

（ご家族様の面会等について）
（1）面会については事前予約制とし、消毒・換気を徹底した上で再開しています。
（2）病院受診等については、感染症対策を徹底し従前通りとしています。
（3）外出・外泊／一時帰宅について再開しています。尚、再入所の際に「健康観察カード」の提出及び、

帰苑 前のご自宅での「抗原定性検査キット」による 陰性を確認して頂くこととしています。
※「抗原定性検査キット」の費用は施設で負担。

（地域交流スペース開放の一時中断）
地域交流スペースについては、政府が新型コロナウイルス蔓延の収束宣言を発表するまでは開放を中断。

制限緩和については、引き続き検討をして参ります。
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今後の課題
１．事業運営の更なる安定化

→令和6年4月より介護報酬の改定。
→食費や居住費及びその他実費についても光熱水費や食材料費等
の物価高騰に伴い値上げ止む無し。

→適切な職員配置と業務分担を実施。
２．気軽に地域住民が立ち寄れる場所の提供に繋がる

地域交流スペースの活用方法の検討。
（ボランティア主体のカフェや「話し場」の運営）
→地域交流スペースの解放が決定次第、立案・検討して参ります。

３．自然災害や感染症への備えについて。
→事業継続計画（BCP）の見直し完了。備蓄品の積み増しが課題。

今後とも、ご指導ご鞭撻の程、お願い申し上げます。
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